

ナーシング通信

社会福祉法人 東翔会
西水元ナーシングホーム
NO.39 令和7年11月発行

令和7年度

ご長寿をお祝いする会

◆ご利用者、ご家族、職員みんなで、ご長寿の喜びを分かち合いました◆

令和7年9月13日(土)に「ご長寿を祝う会」がナーシングホームで開催され、これまでと同様一番多い8名のご利用者の方をお祝いしました(米寿2人、卒寿4人、白寿2人)。

今年も、理事長のお祝いのあいさつのあと、理事長が握手を交わしながら、ご利用者に「高級バスタオル」や「高級ひざ掛け」など、施設で用意した記念品が贈呈されました。また、今年も、お祝いをされたご利用者に、寿にちなんだ色の大黒頭巾を被っていただき、その色の由来の説明が介護スタッフからありました。その後、1階、2階の介護スタッフからそれぞれの方々の経歴や趣味、特技などが紹介されました。皆さんの多様な趣味や、特技、生きる姿勢など、大変感銘を受けました。続いて、お一人ずつの写真やご家族と一緒に撮影を行いました。

最後に、部屋の照明をおとして、赤、青、黄色などの蛍光棒を音楽に合わせて、思い思いに振りながら全員で「見上げてごらん夜の星を」を合唱しました。ご出席されたご家族やお祝いをされたご利用者の満面の笑顔や感激の涙など、大盛況のお祝い会となりました。

また、ご長寿のお祝い会ですので、ご利用者全員にプレゼントがありました。そして、当日の昼食は「卵豆腐のあんかけ」「豪華5品天ぷら」「お赤飯」など、ご長寿を彩る「豪華お祝い和膳」をお召し上がりいただき、ご利用者から大変よろこばれました。



理事長より記念品贈呈



みんなで記念の写真



頭巾の由来など説明



ご利用者の趣味をご紹介



豪華お祝い和膳



プレゼントと写真



お祝いの花



お品書き

令和7年

秋の防災訓練

『令和7年度「東翔会 総合防災合同訓練」をおこないました!』

令和7年8月31日(日)14時から15時の総合防災合同訓練には、西水元坂谷町会4名、シルバーハイツ大場川1名、西水元ナーシングホーム12名の参加がありました。はじめ主催者として宇田川義幸東翔会理事長の挨拶のあと、啓蒙訓練として、山内一弘金町消防署水元消防出張所長と情野正彦葛飾区防災担当主幹から講話をしていただきました。次に、金町消防署水元消防出張所職員の指導による初期消火訓練、続いて、平成13年3月16日に西水元坂谷町会と締結した「災害対策活動相互応援協定」に基づく災害対策本部の設営訓練、また、平成13年7月17日に葛飾区と締結した「災害時における被災住民の受け入れ等に関する協定」に基く「福祉避難所の設営訓練」を実施しました。閉会にあたって、早船西水元坂谷町会長にご挨拶をいただき無事に訓練を終了しました。今回の訓練は、長野県北部の震度5弱の地震の発生やカムチャッカ半島付近での地震の発生などもあり、参加者はより真剣に防災訓練に参加されていました。



町会の方に車いす移動を伝授



理事長挨拶のご様子



消防出張所長の講話



消防車



葛飾区防災主幹の講話

大学生の社会福祉施設介護体験について

教員免許取得のためには、福祉施設での介護体験が必須です。今年は8月25日~29日の5日間、東京未来大学の学生が介護体験に来ました。介護体験の合間に、ご利用者と風船バレーなどでふれあい、ご利用者の方も大変喜んでいました。

学生との風船バレーの様子



HAPPY HALLOWEEN

10月26日(日)、今年も西水元青葉会のお子さん17名とそのお母さんがハロウィンの仮装に身をまとめて当施設に繰り出してくれました。施設で用意したお菓子を理事長からお配りし、最後に正面玄関内に飾りつけられたハロウィンの様々なキャラクターの前で記念写真を撮りました。短い時間でしたが貴重なイベント体験となりました。



介護予防体操

おもと会さま 寄贈

R7.9.26おもと会様より、タオルを寄贈いただきました。いつもありがとうございます！



「おもと会」の皆様



理事長よりお菓子
のプレゼント



飾りつけ担当の
白井さんとアシス
タント田口さん

